



An der Straße Am Markt abgestellte Fahrzeuge nehmen Autofahrern an der Ausfahrt des Baumplatz-Parkplatzes die Sicht.

„Erheblicher Gefahrenpunkt“

ACHIM ▪ Als „erheblichen Gefahrenpunkt“ sieht Wolfgang Heckel (WGA) die Einmündung Baumplatz/Alter Markt an. In einem Schreiben an die Stadtverwaltung beantragt das Ratsmitglied, dass Lösungsvorschläge erarbeitet werden, wie der Bereich übersichtlicher gestaltet werden könne.

„Wenn der Parkstreifen

komplett zugeparkt ist, kommt es immer wieder zu schlechten Sichtverhältnissen auf der linken Seite, die noch zusätzlich durch die öffentliche Toilette beeinträchtigt werden“, formuliert Heckel. „Ab und zu parken dort auch Klein-Lkw, somit ist der Blickkontakt zum kommenden Verkehr gleich null.“